

# Musikverein hat zwei neue Ehrenmitglieder

Ensemble aus Niederense fiebert Konzert im Innenhof der Firma Heico entgegen

**Niederense** – Der Musikverein Niederense hat zwei neue Ehrenmitglieder: Bernhard Tölle, 30 Jahre im Vorstand als 2. Kassierer, Notenwart und 2. Vorsitzender, sowie Werner Dülberg, 17 Jahre im Vorstand als Vertreter der Tanzkapelle, Geschäftsführer und 1. Vorsitzender, wurde in der Hauptversammlung am Samstagabend in der Hubertushalle diese Ehrung zuteil. Beide musizieren seit vielen Jahrzehnten im Verein und unterstützen diesen bei dessen Verpflichtungen. Unter großem Applaus der Versammlung erhielten beide ihre Urkunden.

Allerdings standen an diesem Abend auch Veränderungen im Vorstand des Musikvereins an. Zwar stellte sich der 1. Vorsitzende Martin Quenkert für ein weiteres Jahr zur Verfügung und wur-



**Besondere Auszeichnung:** 2. Vorsitzender Dominik Nordhaus (links) und 1. Vorsitzender Martin Quenkert (rechts) überreichten Werner Dülberg und Bernhard Tölle (von links) die Urkunden als Ehrenmitglieder.

FOTO: HOLIN

de auch gewählt. Allerdings schied 2. Kassierer Julia Kubitzka aus dem Vorstand aus, diesen Posten übernimmt ab sofort Silke Große. Der 1. Notenwart Meinhard Seringhaus schied ebenfalls aus. Nachfolgerin ist Nadine Buse-

mann. Geschäftsführer Olaf Raffenberg und Beisitzer Jens Brune wiederum wurden in ihren Ämtern bestätigt und für eine weitere Wahlperiode bestätigt. Der Vorstand ist zudem um einen weiteren Beisitzer aufgestockt worden.

## Die Ehrungen

**25-Jahre Mitglied sind:** Simon Becka, Heinz Haase, Jan Heimann, Raimund Langesberg, Christian Langesberg, Bernhard Söbbeler, Elmar Suermann, Manfred Tietz, Sebastian Mack, Markus Horstmann, Bärbel Klöckener, Francisco Merlo, Dr. Hartmut Neumann, Jochen Knese, Albert Alteköster, Sven Rahmann.

**50 Jahre** gehören dem Verein an: Bernhard Freitag, Hans Rohleder, Paul Tölle, Erwin Kamphaus, Peter Hoffmann.

**60 Jahre** Mitglied sind: Alfons Nordhoff, Ernst Schulze.

**70 Jahre** hält Josef Hellmann dem Verein die Treue.

Für **zehnjähriges aktives Musizieren** wurden ausgezeichnet: Maren Asseburg, Natascha Lange (beide Klarinette). Für **40 Jahre aktives Musizieren** wurde ausgezeichnet: Jens Klöckener (Posaune).

Christoph Quenkert nimmt ab sofort diese Tätigkeit wahr.

Ein weiterer Höhepunkt der Versammlung war die Auszeichnung von aktiven und passiven Mitgliedern für langjährige Treue zum Mu-

sikverein (siehe Kasten).

Der Musikverein wird am Samstag, 30. April, ab 18.30 Uhr im Innenhof der Firma Heico ein Open Air-Konzert unter dem Motto „Neustart – Blasmusik trifft Industrie“ spielen.